

GENAPPE

Un samedi sur les sentiers

Tout le monde s'associe samedi pour des actions concrètes dans le but d'attirer l'attention sur la sauvegarde de notre patrimoine naturel.

Ce samedi 18 octobre, la Ville, Chemin 141, Environnement-Dyle et la 7^e BW relayeront à Genappe l'opération *Rendez-vous sur les sentiers* de la Région wallonne. Objectif : agir sur le terrain pour réhabiliter des chemins et sentiers peu ou pas praticables. Un autre projet, *La propreté des cours d'eau, c'est l'affaire de tous*, veut, par des actions de nettoyage des cours d'eau, sensibiliser le citoyen à la propreté de nos rivières et au respect du patrimoine naturel.

À Genappe, les deux projets seront juxtaposés et l'ensemble des participants à la journée de demain auront pour objectif la réhabilitation de trois sites : La Dyle, au niveau du sentier du parc de la Dyle, près du pré-RAVeL (rendez-vous à 9 h 30 près du local de la pétanque); le chemin longeant La Cala, sur la promenade des Bruyères, le tronçon de sentier situé entre Ways et Glabais (rendez-vous à 14 h à la cure de Ways); et le sentier 43 à Ways, entre la rue du Moulin et le Plateau de l'Aigle.



La remise des prix de «Genappe ville fleurie» aura lieu jeudi prochain à l'Hôtel de Ville.

FdA 126592

Le pré-RAVeL, ça marche ! Quinze liaisons possibles ont été identifiées, et les cinq qui suivent seront prochainement réhabilitées : sentier du parc de la Dyle; liaisons avec les rue du Château et des Combattants à Bousval; liaison avec la cité des Habitations Modernes via un sentier débouchant sous le pont de la N25; liaison avec La Falise vers le bois de Tasnières. Pour ces quatre chantiers, un budget de 75 000 € a été débloqué.

Enfin, une cinquième liaison avec le pré-RAVeL concerne la liaison avec Noirhat et la rue du Pont Spilet. Ce chantier plus important doit être financé par le MET. Ces divers accès devraient être terminés à l'automne 2009.

De plus, une opération de

maillage a été entreprise par Chemin 141, qui vise à identifier les chemins menant aux sites remarquables. Plus généralement, l'échevin Pierre Jéruset a annoncé son intention de remettre sur les rails la commission «sentiers» de la Commune.

Genappe, ville fleurie

La Ville récompense chaque année les actions menées par les habitants qui manifestent un attachement particulier à l'embellissement et au fleurissement des maisons, commerces, restaurants, etc. Des prix récompensent les trois plus belles réalisations selon divers critères. La remise de ces prix aura lieu le 23 octobre, à 19 h 30, à l'Hôtel de Ville (salle du conseil). ■

J. B.